
                                                    

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 16/04/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno sedici del mese di aprile, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 24 

marzo 2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO          A 

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 9 1 

Il Totale dei presenti è pari a nove (assente Ruggiero). 

VERBALE N. 67/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:38 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Dentici, Buonpasso e Lupo. 

Presidente: comunica che a breve dovrà lasciare la seduta per partecipare a due videoconferenze, 

una sulla questione Decentramento e l’altra sull’argomento Piano Regolatore; considerato che nella 

scorsa seduta è stata esitata la mozione lettera “i” prot. 125/regint del Cons. Ruggiero, scorre 

l’O.d.G. e pone in esame la mozione lettera “j” prot. 126/regint “Ripristino parti deteriorate 

marciapiede di Via Gabriele Vulpi” a firma del Cons. Di Vincenti. 

Il Segretario condivide a video la mozione e ne dà lettura. 

Di Vincenti: illustra la mozione individuando l’esatta posizione dei luoghi, trattasi di una traversa 

di Via Colonna Rotta, territorialmente appartenente alla IV Circoscrizione; la mozione scaturisce da 

ripetute lamentele dei residenti verificato attraverso un sopralluogo; in zona non vi sono numerosi 

esercizi commerciali ma è densamente abitata con prevalenza di anziani che giornalmente rischiano 

la propria incolumità a causa dello stato disastroso del marciapiede; per tali motivi chiede il voto 

favorevole alla mozione. 

Presidente: comunica di dovere lasciare l’aula. 

Sinopoli: chiede al Presidente chiarimenti sul programma inserito nella nota di convocazione delle 

Commissioni per il 19/04/2021. 

Presidente: fornisce i chiarimenti al Cons. Sinopoli. 

Tuzzolino: chiede al Presidente di essere informato sullo svolgimento della convocazione per il 

19/04/2021. 

Presidente: forniti i chiarimenti al Cons. Tuzzolino, alle ore 09:45 lascia i lavori ed assume la 

presidenza il Vice Presidente Schiera. 

Presidente f.f. Schiera: invita i Consiglieri ad intervenire sulla mozione in esame. 

Lupo: conosce bene la via oggetto della mozione; concorda sulle criticità con particolare 

riferimento alla presenza di anziani: chiede al collega Di Vincenti se non sia il caso di inserire 

anche la realizzazione di scivoli per disabili, magari con una ulteriore mozione. 

Alle ore 09:46 entra Ruggiero. 

Di Vincenti: chiede al collega Lupo di chiarire meglio. 

Lupo: risponde si trattava di un semplice suggerimento per aggiungere al ripristino richiesto anche 

la realizzazione di passaggi (scivoli) per i disabili. 

Di Vincenti: ammette di non aver fatto caso alla presenza di passaggi per disabili. 

Presidente f.f.: in considerazione della discussione scaturita fra i Conss. Di Vincenti e Lupo, prima 

del voto, propone di approfondire la questione con un sopralluogo e chiede ai Consiglieri se sono 

d’accordo. 

Tuzzolino: chiede di sincerarsi che il proponente la mozione sia d’accordo. 

Di Vincenti: interviene dando la sua completa disponibilità. 

Ruggiero: causa motivi tecnici riferisce di avere perso parte dell’intervento del Collega Di Vincenti 

sulla mozione e chiede di essere informato. 

Il Segretario pone nuovamente a video la mozione e ne dà lettura a beneficio del Cons. Ruggiero. 

Lupo: interviene per ribadire quanto già espresso nel suo precedente intervento, puntualizzando che 

il suo era solo un suggerimento per la realizzazione di passaggi per disabili. 

Tuzzolino: non conosce con esattezza i luoghi oggetto della mozione e ritiene molto utile procedere 

preventivamente ad un sopralluogo. 

Presidente f.f.: conferma al Cons. Tuzzolino che si tratta di una traversa di Via Colonna Rotta zona 

Piazza Indipendenza. 

Ruggiero: conosce bene la Via Vulpi, ringrazia il collega per la mozione ed aggiunge che la strada 

sarebbe da attenzionare anche per altre criticità; concorda, a beneficio di tutti i colleghi, per il 

sopralluogo. 

Presidente f.f.: preso atto dell’assenso dei presenti, sospende la trattazione della mozione per 

effettuare, a fine seduta, un sopralluogo; passa quindi alle comunicazioni. 

Sinopoli: con riferimento alla nota di convocazione delle commissioni, non ritrovandosela fra le e-

mail ricevute, chiede al Segretario se è possibile recuperarla e darne lettura nella parte riguardante 

gli orari. 



Dentici: ricorda ai presenti che sono trascorsi ormai sette anni dal mancato utilizzo di Parco 

Cassarà e ne elenca le tante lungaggini che hanno portato alla mancata risoluzione del problema, 

privando i cittadini dell’utilizzo del Parco. 

Il Segretario pone a video la convocazione delle commissioni e ne dà lettura. 

Il Presidente f.f. in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:04 chiude la seduta dando 

appuntamento a domani alle ore 9:30. 

 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

         Dott. Marco Conigliaro             Silvio Moncada 

 

 

 

Il Presidente f.f. 

Alessandro Schiera 
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